

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Normalisasi Kali Angke Rampung Akhir Tahun

◆ Warga Gelar Syukuran Berdoa Air Tak Meluap Lagi

JAKARTA (Poskota) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono telah memerintahkan jajarannya untuk segera menormalisasi Kali Angke yang kerap meluap. Atas hal itu, respon positif pun disampaikan warga Kelurahan Kembangan Utara, Kecamatan Kembangan, Jakarta Barat.

Pasalnya, sudah berkali-kali permukiman warga di wilayah setempat kerap kebanjiran dengan ketinggian bervariasi sampai 100 sentimeter. "Seperti tahun ini saja 2022 itu sudah hampir 10 kali kebanjiran," kata Ketua RT 07/01, Kelurahan Kembangan Utara, Abdul Mujid Rabu (23/11).

Kemudian, dikatakan Abdul, masyarakat setempat sangat menyambut baik proyek normalisasi yang dilakukan Pemprov DKI melalui Pemkot Administrasi Jakarta Barat dan Sudin Sumber Daya Air (SDA) Jakarta Barat.

Bahkan, saking senangnya, masyarakat sampai menggelar syukuran dengan memotong nasi tumpeng. "Kami ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Pj Gubernur Heru Budi Hartono," ucap Abdul.

Berdasarkan informasi yang dihimpun, selain melakukan pengerukan, rencananya pemerintah daerah juga akan memasang turap beton berupa sheet pile. Karena nantinya bisa memperkuat struktur kali sehingga tidak mudah longsor dan air tidak cepat meluap ke permukiman warga. "Informasinya (alat) pemancang sudah mau datang, tinggal pengerjaannya saja. Mudah-mudahan insyallah tidak banjir lagi," harapnya.

Buat Jalan Inspeksi
Pemerintah Kota (pemkot) Jakarta Barat juga berjanji bakal menindaklanjuti permintaan warga terkait

pembangunan jalan inspeksi di Kali Angke ruas Kembangan. Keberadaan jalan inspeksi diyakini bisa mempermudah aktivitas alat berat untuk menormalisasi Kali Angke.

Camat Kembangan Joko Suparno mengatakan, proyek normalisasi di Kali Angke telah berjalan sejak pekan lalu dan rampung sampai Desember 2022 mendatang. Selain itu, pemerintah daerah juga akan memasang tanggul beton berupa sheet pile untuk menjaga lebar kali dari ancaman longsor.

"Ya tentunya akan kami tindaklanjuti usulan warga ini soal pembangunan jalan inspeksi untuk perawatan kali, sekaligus memperkuat tanggul supaya tidak terjadi pengikisan atau erosi, sehingga air tidak lagi ke permukiman warga," ujar Joko.

Lebih lanjut, menurut Joko, rencananya pemerintah akan memasang sheet pile sepanjang 26 meter di

Kali Angke. Dia berharap, infrastruktur itu bisa menghalau ancaman banjir yang biasa menerjang masyarakat Kembangan Utara.

Namun, dalam proyek ini, pemerintah daerah (pemda) sempat menemui kendala. Salah satunya adalah alat berat tidak bisa masuk ke lokasi karena terkendala lahan milik warga. "Kendala akses dan kemudian ada masalah tanah yang harus diselesaikan, yang artinya harus dibebaskan. Dan ini semua sudah teratasi, tinggal pelaksanaan pemasangan saja," tandasnya.

Diberitakan sebelumnya, Dinas Sumber Daya Air (SDA) DKI Jakarta mulai melakukan pengerukan Kali Angke, di Kecamatan Kembangan. Pengerukan tersebut ditargetkan sepanjang dua kilometer. Namun untuk tahap awal dinas baru mengangkut lumpur di kali itu sepanjang 600 meter. **(Aldi/Ifn)**